

ANALISIS SEMIOTIK PESAN DAKWAH DALAM FILM SECERCAH CAHAYA



**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)**

**Disusu Oleh :
Iffa Izza Falihah
NIM : 1840210113**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677
Email : fdki@iainkudus.ac.id, Website : www.

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Iffa Izza Falihah
NIM : 1840210113
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam
Program Studi : Komunikasi Penyiaran Islam (KPI)
Judul : “Analisis Semiotik Pesan Dakwah Dalam Film Secercah Cahaya Kisah Inspirasi Dari Santri Ma’ahid Kudus”

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak 14 Desember 2021 sampai dengan 07 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 07 Desember 2022

Pembimbing

Nur Ahmad, S.sos.I.M.S.I
NIP. 197302062006041017



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)
 432677, Email : fdki@iainkudus.ac.id,

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Iffa Izza Falihah/ 1840210113

Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam/
 Komunikasi Penyiaran Islam

Judul : **Analisis Semiotik Pesan Dakwah Dalam Film Secerch Cahaya**

Telah diujikan pada **12 Desember 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si</u> NIP. 197706262005012005 Penguji I	19/12 2022	
<u>Dr. Fatma Laili Khoirun Nida', S.Ag., M.Si</u> NIP. 197701252009122001 Penguji II	20/12 2022	
<u>Moh Anwar Yasfin, M.Pd</u> NIP. 198407271006092018 Sekretaris Sidang	20/12 2022	
<u>Nur Ahmad, S.Sos.I, M.S.I</u> NIP. 197302062006041017 Dosen Pembimbing	26/12 2022	
<u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si</u> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	19/12 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Iffa Izza Falihah**, NIM **1840210113** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak beirisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari di temukan ketidakbenaran pernyataan ini

Kudus, 07 Desember 2022

Yang menyatakan



Iffa Izza Falihah
NIM : 1840210113

MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ ءَامَنُوا اصْبِرُوا وَصَابِرُوا وَرَابِطُوا وَاتَّقُوا اللَّهَ لَعَلَّكُمْ تُفْلِحُونَ

*“Hai orang-orang yang beriman, bersabarlah kamu dan kuatkanlah kesabaranmu dan tetaplah bersiap siaga (di perbatasan negerimu) dan bertakwalah kepada Allah, supaya kamu beruntung”.*¹



¹ Al-Qur'an surah Al-Imran Ayat 200, *Al-Qur'an dan Terjemahanya*.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Rabbil Alamin, terimakasih atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, kasih dan sayang-Nya. Menyebarkan cinta-Mu dan kasih-Mu dan memberikan peneliti kekuatan dan memberikan prasyarat untuk berhasil menyelesaikan skripsi sederhana ini. Sholawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW yang syafaatnya selalu kita nantikan di dunia dan di akhirat. Dengan segenap cinta, peneliti mempersembahkan penelitian ini kepada orang yang peneliti cintai:

1. Untuk Bapak Mahmud dan Ibu Suherlin selaku kedua orang tua saya yang telah membimbing saya dari kecil dan mendo'akan yang terbaik bagi putrinya. Selalu mendukung hal baik dengan segala bentuk dukungan. Terimakasih atas semua yang telah kalian berikan.
2. Seluruh jajaran Dosen IAIN Kudus yang telah membagikan Ilmunya kepada saya, khususnya kepada Bapak Nur Ahmad, S, Sos, M.S.I selaku dosen pembimbing terbaik yang telah Allah berikan kepada saya.
3. Untuk saudara-saudara kandung saya yang ikut serta mendo'akan saya dalam masa perkuliahan ini dan memberikan semangat. Dimana saya adalah anak tengah dalam keluarga dan anak pertama yang melanjutkan ke jenjang perkuliahan. Jika tidak dengan semangat kalian mungkin saya juga akan memberatkan hati dalam masa perkuliahan.
4. Sahabat saya Arfi'atul Millah yang telah menjadi support system saya dikala sedang pusing dengan segala drama di dunia, dan selalu sabar menghadapi sikap negatif saya.
5. Teman-teman tercinta Luluk Puspita Sari, Kalimah Sa'adah, Yasmin Nur Azizah, Alfiyana Fitriya Sari yang selalu memberikan semangat untuk tetap bertahan dalam penyelesaian tugas akhir ini dan memberikan masukan-masukan positif.
6. Semua pihak yang telah membantu dan memberikan do'a dalam penyelesaian skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Ḥḥ	ظ	Zẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء awal	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَب	Abb	فَلَاقِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَب	Rabb	عَلَامِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang	'Ain/Hamzah di-waqf			ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَاءَ	qara'a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيَائِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl al-Dīn			سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Alhamdulillah, kata yang pantas untuk dilafalkan. Dengan rahmat serta kasih sayang yang telah Allah berikan membuat peneliti akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini meskipun penuh dengan perjuangan dan effort untuk menyukseskan dalam penyelesaian skripsi ini. Shalawat serta salam tak lupa untuk Nabi Agung, Nabi Muhammad SAW yang kita tunggu syafaatnya untuk di dunia maupun di akhirat kelak.

Skripsi dengan judul “Analisis Semiotik Pesan Dakwah Dalam Film Secerch Cahaya Kisah Inspirasi Dari Santri Ma’ahid Kudus” telah kerjakan dan diselesaikan dengan sungguh-sungguh sesuai dengan kaidah yang berlaku untuk mendapatkan gelar strata 1 (S1) di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus. Peneliti menyadari bahwa selesainya skripsi ini tidak lain mendapatkan bantuan, support dan bantuanya. Maka dari itu peneliti akan menyampaikan ucapan Terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.SI, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos. I, M.S.I, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam
3. Suciati, M.pd, selaku ketua Progam Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam
4. Nur Ahmad, S.Sos. I, M.S.I, selaku dosen pembimbing dalam penyusunan skripsi ini.
5. Segenap dosen Institus Agama Islam Negeri Kudus yang telah membagikan ilmu nya selama masa perkuliahan ini sehingga peneliti dapat mengerjakan skripsi ini dengan baik.
6. Pondok pesantren Ma’ahid serta santri-santri yang telah berjuang dalam pembuatan film Secerch Cahaya yang telah mengijinkan peneliti menjalankan penelitian di sana.
7. Kedua orang tua yang mengijinkan saya dalam segala upaya untuk menyelesaikan skripsi ini dan membantu meringankan beban dalam bentuk financial.
8. Sahabat Arfi’atul Millah dan kedua orang tuanya yang telah memberikan ijin tumpangan rumahnya untuk mengerjakan skripsi.
9. Teman-teman seperjuangan yang telah memberikan motivasi-motivasi untuk penyelesaian tugas akhir ini.
10. Serta semua pihak yang telah memberikan segala bentuk masukan positif untuk menumbuhkan rasa semangat dalam menyelesaikan Skripsi ini.

Kudus, 07 Desember 2022
Peneliti,

Iffa Izza Falihah
NIM : 1840210113

